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Assunto: Convençõesou acordos no domínio da MedicinaFisica e de
Reabilitaçãono Distritode Viseu

Destinatário: Ministrada Saúde
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Ex.moSr. Presidente da Assembleia da República ...,.. ~.I(,
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Muitas têm sido as questões colocadas sobre o assunto em epígrafe, trata-se

de uma efectiva carência do Distrito de Viseu que o coloca em manifesta

desigualdade face a outros Distritos do País.

Nas diferentes respostas, sempre o Governo reconheceu està debilidade e a

necessidade de dar resposta, embora sem qualquer consequência prática.

Na .resposta do Governo de 17-11-2011, assumia o Ministério da Saúde ter a

Administração Regional de Saúde do Centro ".. .conhecimentoda efectiva

carência..." dizendo também que se perspectivava a curto prazo "... a

possibilidade de... celebração de protocolos nesse sentido com a Santa Casa

da Misericórdia de Vouzela, Santa Casa da Misericórdia de Aguiar da Beira e

Misericórdia de Nossa Senhora dos Milagres, de Oliveira de Frades." E dizia

também que esperava assegurar uma ".. .cobertura geográfica adequada às
necessidades. "

Face a esta posição, assumimos que tal resposta deixaria de fora os cidadãos

residentes no Concelho de Viseu e de outros fora dos Concelhos de Lafões,

pelo que haveria necessidade de uma cobertura que contemplasse esta lacuna.
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Neste sentido foi aprovada, por unanimidade, uma Moção na Assembleia

Municipal de Viseu em 29 de Dezembro de 2010.

Ao longo destes dois meses e meio, nada mais se soube sobre este assunto,

excepto declarações de responsáveis locais do Partido Socialista que dizem

estar resolvido o problema.

Por diversas vezes se tentou o contacto, sem sucesso, com o Presidente da

ARS Centro para saber qual a evolução do problema.

Face à ausência de resposta, solicita-se à senhora Ministra da Saúde o

esclarecimento das seguintes questões:

1. Para quando está prevista a assinatura dos protocolos acima referidos,

com as Santas Casas da Misericórdia de Vouzela, Aguiar da Beira e

Nossa Senhora dos Milagres de Oliveira de Frades?

2. Que solução está a ser preparada para responder às carências do

Concelho de Viseu?

Palácio de São Bento, 15 de Março de 2011.

Deputado(a)s:
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